

Weekly Report



人類に
奉仕する
ロータリー

2016～2017年度
国際ロータリーのテーマ
人類に奉仕するロータリー

2016～2017年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
さらなる前進

創 立：1980年(昭和55年)1月10日
会 長：八木沢幹夫
幹 事：関谷 俊征
クラブ委員長：星野 一郎
例 会 日：毎週木曜日PM12:30～
会 場：ビルトン名古屋

事 務 局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル7F
T E L：052-211-3803
F A X：052-211-2623
M A I L：2760.nagoya@mizuho-rc.jp
U R L：http://www.mizuho-rc.jp/

第1792回例会

～ロータリー親睦活動月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2017年6月29日(木) 曇り 第45回 下期納会 於：か茂免

司 会：鈴木淑久親睦活動委員長

会長挨拶

八木沢幹夫会長

皆さんこんにちは、本日は下期納会です。今期、最後の挨拶をさせていただきます。伊藤会長からバトンを受け、早いもので1年が経ちました。言い古された言葉ですが、長いようで短い、短いようで長いという言葉は言い得て妙です。



この1年は色々な事があり、まず、年度が始まってすぐに瑞穂図書館への寄贈品寄贈式がありました。続いて、8月にはガバナー補佐訪問、ガバナー訪問(名古屋南RCと合同)、9月には福岡西RCでの月見例会、10月にはWFF、11月には地区大会、ボジョレーヌーボー例会における台北延平RCとの調印式がありました。2017年に入り、1月は創立記念例会、2月は職場例会で岐阜グランドボウルのバックヤードなどの見学、3月は台北延平RC40周年記念例会、4月は春の家族会を宝塚大劇場にて観劇しました。以上が主なイベントです。また、残念なことに江口金満さん、嶺木一夫さん、田中隆義さんの3名の方と幽明境を異にした一年でもありました。

この1年間体調を崩すことなく来れましたのは、関谷幹事、市岡副会長はじめ、役員、理事、さらには全会員の皆様のご協力のおかげだと思っています。次年度の稲葉会長、大嶽幹事、松井副会長のご活躍を願っています。最後に、1年間不行き届きの点多々あったと思いますが、ロータリーの友情にて御容赦願います。ありがとうございました。

出席報告

湯澤勇生出席委員長

会員68名 出席54名 (出席計算人数50名)

出席率 88.5% 6月22日は補填により91.2%

ニコボックス

湯澤勇生ニコボックス委員長

- ・ 一年間ありがとうございました。 **関谷 俊征さん**
- ・ 今週月曜日に遅まきながら初孫が生まれました。何か不思議な感じです。 **松波 恒彦さん**
- ・ 本日29日、株式会社コミュニティネットワークセンターの株主総会を経て社長に就任いたしました。ロータリーからは離れますが、引き続き「桜山会」ではよろしくお願いたします。 **高原 昌宏さん**
- ・ 一年間ありがとうございます。 **八木沢幹夫さん**
- ・ 八木沢会長、関谷幹事はじめ、理事・役員の皆様ご苦勞様でした。私も一年皆様のお陰で無事職務をまっとうできました。有難うございました。 **近藤 雄亮さん**
- ・ 一年間副会長をつとめさせて頂きました。皆様のご協力に感謝です。 **市岡 正蔵さん**
- ・ 八木沢会長、市岡副会長、関谷幹事、一年間ご苦勞様でした。来週から何かとお世話かけますがよろしくお願いたします。プレッシャー感じております。 **稲葉 徹さん**
- ・ 下期も終了しました。湯澤さん、ご心配をおかけしました。ありがとうございました。 **森 裕之さん**

- ・ 八木沢会長 お疲れ様でした。 **天野 正明さん**
- ・ 八木沢会長、関谷幹事一年間お疲れ様でした。親睦活動委員会の皆様今日はいよいよお願いたします。 **野崎 洋二さん**
- ・ 一年間有難うございました。 **高須 洋志さん** **湯澤 信雄さん**
- ・ **伊藤 豪さん** **堀 慎治さん** **泉 憲一さん** **鈴木 実さん**
- ・ **鶴田 浩さん** **村上 学さん** **田中 宏さん** **森 恒夫さん**
- ・ **近藤 茂弘さん** **松田 浩孝さん** **中野 健二さん** **大嶽 達郎さん**
- ・ **佐藤 善乙さん** **山口 哲司さん** **鈴木 雅登さん** **吉木 洋二さん**
- ・ **鈴木 健司さん** **内田 久利さん** **長瀬憲一郎さん** **長谷川 隆さん**
- ・ **岡村 達人さん** **鳥山 政明さん** **鈴木 圓三さん** **平野哲始郎さん**
- ・ **梅村 昌孝さん** **岩本 成郎さん** **渡辺喜代彦さん** **亀井 直人さん**
- ・ 今年1年間、皆様の御協力により、本日無事に終了することができました。ありがとうございました。 **親睦活動委員会**
- ・ 一年間ニコボックスお世話になりました。 **湯澤 勇生さん**

幹事報告

大嶽達郎副幹事

- ・ 7月6日(木)11:00より次年度会場委員会をヒルトン名古屋4F「桜の間」(例会場)にて行います。
- ・ 同日11:15より次年度社会奉仕委員会を事務局にて行います。
- ・ 同日13:40より第1回CA・第1回理事会をヒルトン名古屋4F「梅の間」にて行います。

同好会報告

野球部会：近藤茂弘さん

ユニフォームが昨日出来上がり、格好いいものに仕上がっています。7月7日に帽子が出来上がる予定なので、帽子ができて次第皆さんに配布させていただきます。

懇親会

乾杯挨拶：伊藤豪直前会長

八木沢会長が一年前「更なる前進」ということを方針としまして、無事ここまでやってこられました。八木沢さん、幹事の関谷さん、副会長の市岡さん、理事や委員、委員長の皆さん、大変いい一年間お疲れ様でした。今日はとても美味しいお酒になると思っております。次年度の会長は稲葉さん、副会長には松井さん、幹事には大嶽さんです。40周年に向けてのスタートを切られるということで、大変楽しみにしております。うまくいくといいなと思っておりますので宜しくお願いします。それでは、名古屋瑞穂RCの益々の発展と皆様のお元氣とご多幸、更には企業の益々の発展を祈念申し上げまして、乾杯!



退会の挨拶:高須洋志さん

最後のご挨拶をさせていただきます。私は49歳で名古屋瑞穂RCに入会させていただきました。今年で25年在籍させていただき、丁度四半世紀です。沢山の思い出がありますが、思い出に触れると終わらなくなってしまいますので割愛します。

色々な団体に所属しましたが、名古屋瑞穂RCの特徴は、出会いだけでなく別れがあるということにあると思います。別れというと、例えば、僕が会長の時に春日さんが亡くなりました。春日さんとは八事の日赤病院で約2時間近く話した思い出があります。「また来てくれよな」と言われ、それが最期となりました。つまり名古屋瑞穂RCは、定年が無いのである意味人生に何かを残してくれる別れがある、ということです。そういう経験ができる団体だなと思っています。

ガバナーの近藤さんについて一言触れたいと思います。ペアを組んで仕事をしたことで、彼について発見したことがあります。札幌に行った時に、地質や考古学など地質時代の生物に興味を持っていることが分かりました。実は私も同じことに興味を持っていて、それから近藤さんを見る目が変わりました。長く一緒にいても気付かなかったことに、初めて気が付いたということがありました。近藤さん、色々お世話になりました、ありがとうございました。きっと皆さんも、話をされると新しい発見をされることもあるかと思います。そういった出会いも、もちろん大事にしていきたいですね。

私は名古屋瑞穂RCを退会し、7月から中部名古屋みらいRCへ移ります。中部名古屋みらいRCはロータリアンが一人もおらず基盤がなかなかできていないという状況ですので、お手伝いをしてもう一仕事して来たいと思っています。25年間、皆様色々な思い出を残してくれました、ありがとうございました。



閉会の言葉:市岡正蔵副会長

今年最後の挨拶となりました。皆さん、一年間楽しんでいただけたと思います。丁度昨年の今頃、八木沢会長から副会長をやるようにと言われた時は、正直に言うと憂鬱になりました。ロータリーには「はいとyesしかない」、そういう事で引き受けてみると一年はやっぱり早い、これが私の感想です。八木沢会長、指名していただきありがとうございました。そして、今日この素晴らしい「か茂免」という場所で親睦会を行なえたということは、名古屋瑞穂RCにとって「更なる前進、更なる親睦」というテーマに沿って今年最後を締めくくれたという事です。しかし、もっと大事な事はこの親睦をロータリーのメンバーが継続していくことです。これからの名古屋瑞穂RCの盛り上がりを楽しみにしています。

八木沢さん、関谷さんが会長と幹事を務められたこの年度に感謝いたします。また、来週から始まる稲葉さんと大嶽さんの次年度の出発を祝しまして、今日は三本で締めたいと思います。ありがとうございました。

例会のご案内

- 今週の行事 7月6日(木)
テ - マ : 会長挨拶
会員卓話 : 稲葉徹さん
- 次々週行事 7月13日(木) 第1回クラブフォーラム
内 容 : 決算・予算・委員会方針
- 次々週行事 7月20日(木) 第2回クラブフォーラム
内 容 : 委員会方針